

O.J.D.: 50858 E.G.M.: No hay datos Tarifa: 322 €

## **DIARIO MEDICO**

Fecha: 09/10/2012 Sección: GESTION

Páginas: 17

## **DIABETES**

## Extremadura crea una 'app' que llega al número uno de descargas

## ■ Europa Press

Mérida

Una aplicación para regular el tratamiento contra la diabetes hecha por un grupo de sanitarios extremeños ha conseguido situarse como la app número 1 en la categoría *Medicina* a nivel mundial durante casi dos semanas.

La aplicación para teléfonos móviles, denominada Diabetes Pharma, se lanzó al mercado el pasado 8 de septiembre, y en menos de un mes ya se la han descargado unos 4.000 profesionales sanitarios, 1.000 en España y el resto fuera de las fronteras. Su éxito ha hecho que la Apple Store elija el logo de la nueva aplicación como imagen de la categoría Medicina, según explica el Gobierno de Extremadura.

La aplicación está disponible en español, inglés, francés, alemán y portugués, tanto para teléfonos Apple como para los que utilizan el sistema Android.